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Estación de AVE en un pueblo de 26 habitantes
Escrito por BCE - 30/11/2016 22:02
_____________________________________

Que siga la fiesta, 
total la pagamos los tontos de los españoles..... 

Despues vienen los numeros rojos pero con decisiones como esta no me extraña, pero claro los
politicuchos que aprueban el recorrido tienen 0 responsabilidad en cometer semejantes barbaridades.... 

http://www.eleconomista.es/transportes/noticias/7996631/11/16/Los-26-vecinos-de-Otero-de-Sanabria-e
n-Zamora-tendran-estacion-de-alta-velocidad.html

============================================================================

Re: Estación de AVE en un pueblo de 26 habitantes
Escrito por larpeiro - 30/11/2016 23:50
_____________________________________

BCE escribió: 
Que siga la fiesta, 
total la pagamos los tontos de los españoles..... 

Despues vienen los numeros rojos pero con decisiones como esta no me extraña, pero claro los
politicuchos que aprueban el recorrido tienen 0 responsabilidad en cometer semejantes barbaridades.... 

http://www.eleconomista.es/transportes/noticias/7996631/11/16/Los-26-vecinos-de-Otero-de-Sanabria-e
n-Zamora-tendran-estacion-de-alta-velocidad.html 

Y luego no pasará por ciudades como Lugo, para flipar, esto me recuerda lo del AVE de Guadalajara,
del que sabe mucho Esperanza Aguirre. 

s2

============================================================================

Re: Estación de AVE en un pueblo de 26 habitantes
Escrito por Gil - 30/11/2016 23:58
_____________________________________

larpeiro escribió: 
BCE escribió: 
Que siga la fiesta, 
total la pagamos los tontos de los españoles..... 

Despues vienen los numeros rojos pero con decisiones como esta no me extraña, pero claro los
politicuchos que aprueban el recorrido tienen 0 responsabilidad en cometer semejantes barbaridades.... 
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http://www.eleconomista.es/transportes/noticias/7996631/11/16/Los-26-vecinos-de-Otero-de-Sanabria-e
n-Zamora-tendran-estacion-de-alta-velocidad.html 

Y luego no pasará por ciudades como Lugo, para flipar, esto me recuerda lo del AVE de Guadalajara,
del que sabe mucho Esperanza Aguirre. 

s2Que banda de golfos que tenemos.

============================================================================

Re: Estación de AVE en un pueblo de 26 habitantes
Escrito por tucapital.es - 01/12/2016 09:44
_____________________________________

Para llevaros la contraria, como siempre, jejeje. 

No sólo cuenta los habitantes de la zona que no llega a 7.000 (otero sólo, 26 habitantes, y puebla de
Sanabria, poco más de 1.500); sino también los turistas que llega a la zona para visitar el parque natural
de Sanabria. 

En el año 2015 el Parque Natural recibió 611.356 visitantes y creciendo. La cuestión es, si la gente
cogerá el AVE para ir de excursión a esta zona y seguirán yendo en su coche; o gente que le pilla lejos
este parque natural, con el AVE se anima a visitarlo. 

El que decidió poner una estación en Otero debería de haber estudiado esto... cosa que se desconoce. 

Salu2.

============================================================================

Re: Estación de AVE en un pueblo de 26 habitantes
Escrito por sdrie69 - 01/12/2016 15:46
_____________________________________

tucapital.es escribió: 
Para llevaros la contraria, como siempre, jejeje. 

No sólo cuenta los habitantes de la zona que no llega a 7.000 (otero sólo, 26 habitantes, y puebla de
Sanabria, poco más de 1.500); sino también los turistas que llega a la zona para visitar el parque natural
de Sanabria. 

En el año 2015 el Parque Natural recibió 611.356 visitantes y creciendo. La cuestión es, si la gente
cogerá el AVE para ir de excursión a esta zona y seguirán yendo en su coche; o gente que le pilla lejos
este parque natural, con el AVE se anima a visitarlo. 

El que decidió poner una estación en Otero debería de haber estudiado esto... cosa que se desconoce. 

Salu2. 

no creo que pongan autobuses desde alli a los lagos, no es mala idea pero ya lo dudo!!
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============================================================================

Re: Estación de AVE en un pueblo de 26 habitantes
Escrito por BCE - 01/12/2016 18:09
_____________________________________

tucapital.es escribió: 
Para llevaros la contraria, como siempre, jejeje. 

No sólo cuenta los habitantes de la zona que no llega a 7.000 (otero sólo, 26 habitantes, y puebla de
Sanabria, poco más de 1.500); sino también los turistas que llega a la zona para visitar el parque natural
de Sanabria. 

En el año 2015 el Parque Natural recibió 611.356 visitantes y creciendo. La cuestión es, si la gente
cogerá el AVE para ir de excursión a esta zona y seguirán yendo en su coche; o gente que le pilla lejos
este parque natural, con el AVE se anima a visitarlo. 

El que decidió poner una estación en Otero debería de haber estudiado esto... cosa que se desconoce. 

Salu2. 

Aunque algunos turistas lo utilizaran, por un lado estoy convencido que entre semana con suerte irán 2
personas, y por otro lado probablemente muchos visitantes sean españoles que vayan en su propio
transporte o con excursiones contratadas.... 

si miras este artículo en el que habla que todas las lineas AVE son deficitarias, incluso la reina que es
BARCELONA-MADRID.... 
Dudo que esta parada no aporte más números rojos. 

http://economia.elpais.com/economia/2015/03/26/actualidad/1427367930_711155.html

============================================================================

Re: Estación de AVE en un pueblo de 26 habitantes
Escrito por masero - 01/12/2016 21:24
_____________________________________

BCE escribió: 
Que siga la fiesta, 
total la pagamos los tontos de los españoles..... 

Despues vienen los numeros rojos pero con decisiones como esta no me extraña, pero claro los
politicuchos que aprueban el recorrido tienen 0 responsabilidad en cometer semejantes barbaridades.... 

http://www.eleconomista.es/transportes/noticias/7996631/11/16/Los-26-vecinos-de-Otero-de-Sanabria-e
n-Zamora-tendran-estacion-de-alta-velocidad.html 
Yo exigo que la proxima estación del AVE que construyan este cerca de mi pueblo para poder ir los
fines de semana :laugh:  
Saludos
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============================================================================

Re: Estación de AVE en un pueblo de 26 habitantes
Escrito por Gil - 01/12/2016 23:48
_____________________________________

masero escribió: 
BCE escribió: 
Que siga la fiesta, 
total la pagamos los tontos de los españoles..... 

Despues vienen los numeros rojos pero con decisiones como esta no me extraña, pero claro los
politicuchos que aprueban el recorrido tienen 0 responsabilidad en cometer semejantes barbaridades.... 

http://www.eleconomista.es/transportes/noticias/7996631/11/16/Los-26-vecinos-de-Otero-de-Sanabria-e
n-Zamora-tendran-estacion-de-alta-velocidad.html 
Yo exigo que la proxima estación del AVE que construyan este cerca de mi pueblo para poder ir los
fines de semana :laugh:  
SaludosTu por pedir que no quede

============================================================================

Re: Estación de AVE en un pueblo de 26 habitantes
Escrito por tucapital.es - 02/12/2016 08:56
_____________________________________

BCE escribió: 
tucapital.es escribió: 
Para llevaros la contraria, como siempre, jejeje. 

No sólo cuenta los habitantes de la zona que no llega a 7.000 (otero sólo, 26 habitantes, y puebla de
Sanabria, poco más de 1.500); sino también los turistas que llega a la zona para visitar el parque natural
de Sanabria. 

En el año 2015 el Parque Natural recibió 611.356 visitantes y creciendo. La cuestión es, si la gente
cogerá el AVE para ir de excursión a esta zona y seguirán yendo en su coche; o gente que le pilla lejos
este parque natural, con el AVE se anima a visitarlo. 

El que decidió poner una estación en Otero debería de haber estudiado esto... cosa que se desconoce. 

Salu2. 

Aunque algunos turistas lo utilizaran, por un lado estoy convencido que entre semana con suerte irán 2
personas, y por otro lado probablemente muchos visitantes sean españoles que vayan en su propio
transporte o con excursiones contratadas.... 

si miras este artículo en el que habla que todas las lineas AVE son deficitarias, incluso la reina que es
BARCELONA-MADRID.... 
Dudo que esta parada no aporte más números rojos. 
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http://economia.elpais.com/economia/2015/03/26/actualidad/1427367930_711155.html 

Por eso digo, que deben de haberlo estudiado. Si no es así, pues como los años de atrás que hicieron
los aeropuertos sin sentido y etc. 

Lo de entre semana es normal y supongo que los listos que nos gobiernan, no hagan para el Ave. 

Lo de los fines de semana es posible que sea interesante (los casi 700.000 visitantes anuales), pero
claro como dices, hay que tener más cosas. Quizás excursiones organizadas de localidades que antes
se hacía lejos ir a los lagos... ahora con el Ave. 

En definitiva, no es que hayan hecho la parada para 26 del pueblo (eso es demagogia o decir la una
media verdad), sino hay más cosas que analizar; que puede que sea también insuficiente. 

Ningún AVE es rentable: si analizáramos lo que es rentable de la administración.... 

Salu2.

============================================================================

Re: Estación de AVE en un pueblo de 26 habitantes
Escrito por peseta - 02/12/2016 09:10
_____________________________________

Cierto es que no se hará pensando en que sea para uso de los sólo 26 habitantes  :laugh:  

Lo importante es que se haya hecho un estudio de viabilidad de ese proyecto, que si cuesta 4,2 mill de
euros es para haberlo hecho... 

Y la realidad final es que (como en casi todo), los que lo estén organizando ya deben estar chupando
del bote todos, ya que un apeadero en un pueblo, por mucho AVE que sea, que cueste 4,2 millones de
euros...... venga ya...

============================================================================

Re: Estación de AVE en un pueblo de 26 habitantes
Escrito por morpheo81 - 06/12/2016 06:39
_____________________________________

Hemos aprendido poco de los años del despilfarro y es, lo que hay que preguntarse en quien realmente
se beneficia de la alta velocidad en España para que sigamos así...Desde luego el ciudadano de a pie
no.

============================================================================
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